
COMITÉ DE EMPRESA MADRID 
TK ELEVATOR 

PLENO DEL COMITÉ DE EMPRESA DE TK ELEVATOR 
MADRID, 12 DE ABRIL DE 2024 

ORDEN DEL DIA:  

1. Lectura y aprobación de actas anteriores. 

2. Información Comité Intercentros 

3. Reuniones pendientes. 

4. Formación 

5. Salud laboral 

6. Varios. 

Una vez leída el acta pendiente, es aprobada por todos los presentes 

2.-. El convenio para los años 2024-2027, ya ha sido presentado en el ministerio de trabajo, para 

su publicación en el BOE. Estamos a la espera de que nos indiquen que subsanaciones tenemos 

que hacer y corregirlas lo antes posible. 
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3.-. Seguimos a la espera de que nos den fecha para la reunión de formación de Madrid, también 

tenemos pendiente la reunión con los responsables de RRHH y la dirección Territorial, para 

establecer la lista de las personas que tienen que ocupar las vacantes que se produzcan en el turno 

de mañana y tenemos que reunirnos, el próximo 15 abril, con los responsables del departamento 

de Contac Center, para establecer que criterios de rotaciones entre turnos de ese departamento, se 

van a aplicar. 

La reunión que teníamos pendiente con el departamento de nóminas, el pasado 4 de abril, para 

aclarar los salarios base de los compañeros que están fuera de tablas, dentro de nuestro convenio, 

quedamos en que están viendo como parametrizan los salarios base para el devengo de la 

antigüedad, ya que hasta ahora tenían un sistema que hay que actualizar. En cuanto a las dudas que 

existen en este colectivo, debido a que, en el recibo de la nómina, se ha cambiado el concepto de 

antigüedad en la empresa y parece que llevan poco tiempo en la empresa, nos dicen, desde RRHH, 

que todo aquel que desee un certificado de antigüedad, que les envíe en correo y se lo mandan 

enseguida. 

4.-. Se va a solicitar a RRHH y al departamento de formación que se impartan cursos de salva 

escaleras para las personas que lo lleven en su ruta de mantenimiento y si es posible, para todos 

aquellos que en algún momento puedan intervenir en dichos aparatos ya que no hay formación para 

nadie. 



5.-. La reunión se produjo el pasado 09 de abril y en ella se habló de lo siguiente: 

• Nos comunicaron los avances con los temas pendientes en el aeropuerto. 

• Se trataron temas pendientes del almacén de San Fernando. 

•  Se les trasladaron nuevos problemas surgidos en Cifuentes y en el departamento del Contac 

Center. En Cifuentes hay problemas con los viales por donde se pasa andando, ya que están 

en muy mal estado y recientemente ha habido algunos accidentes, por lo que se pide que se 

arreglen y se iluminen 

• Los reconocimientos médicos que se hacen en Cifuentes, consideramos que la sala donde se 

hacen las extracciones de sangre, no son lo más adecuadas, tanto profesionalmente, como 

higiénicamente, ya que, al estar sentado en una silla, si ocurriese algún desmayo, el 

trabajador/a se caería al suelo. Como opción, proponemos que, ya que en el botiquín hay  

una silla de extracciones, sea ahí donde se haga. 

• Se ha pedido un curso de arnés para los operarios, ya que no todos saben usarlo 

correctamente. 

El resto de los puntos se trasladará al acta correspondiente, que una vez firmada se publicará en los 

tablones de anuncios correspondientes. 

Próxima reunión 21 de mayo de 2024. 

6.-. No hay varios 

Próximo pleno el día 10 de mayo de 2024 

  

   


